

Chile y Japón refuerzan lazos mineros en seminario de inversiones en Tokio

La ministra de Minería, Aurora Williams, encabezó esta semana en Tokio, un seminario de inversiones mineras organizado por la Embajada de Chile en Japón e InvestChile, en colaboración con la Organización Japonesa para la Seguridad en Metales y Energía (JOGMEC). La actividad reunió a representantes de las principales empresas japonesas interesadas en fortalecer sus vínculos con Chile en el ámbito de los minerales críticos.

En su presentación, la ministra Williams expuso las oportunidades que ofrece Chile para la inversión en minería, subrayando las ventajas comparativas del país como “socio confiable y productor líder responsable” de cobre, litio y otros minerales esenciales para la transición energética global. Además, destacó el compromiso de la industria minera nacional con una minería sostenible, trazable y con altos estándares ambientales, sociales y de gobernanza.

“La minería chilena tiene un sello de sostenibilidad y ya opera con más del 40% de su matriz energética proveniente de fuentes renovables. Además, está innovando en trazabilidad, eficiencia hídrica y reducción de emisiones; promueve el desarrollo de proveedores locales y la participación de mujeres, avanzando más allá de los estándares que pone la regulación, lo que nos brinda una oportunidad para aprovechar el potencial de sinergias que observamos entre Chile y Japón”, afirmó la autoridad.

Relación bilateral Chile - Japón

El evento contó con palabras de bienvenida del embajador de Chile en Japón, Ricardo Rojas, y de Masaki Ogushi, ministro de Estado de Economía, Comercio e Industria (METI) y mi-



nistro de Estado de la Oficina del Gabinete de Japón, quienes valoraron la solidez de la relación bilateral y el interés común por impulsar una cooperación minera de largo plazo.

JOGMEC, entidad pública japonesa supervisada por el METI, cumple un rol clave en asegurar el suministro de minerales estratégicos para Japón. Su colaboración con actores públicos y privados en Chile ha sido fundamental para facilitar proyectos conjuntos y promover cadenas de suministro responsables, resilientes y tecnológicamente avanzadas.

Entre las empresas participantes en el seminario estuvieron Mitsubishi Corporation, Marubeni Corporation, Mitsui & Co., Sumitomo Corporation, JX Advanced Metals, Mitsubishi Materials, Sumitomo Metal Mining y Nittetsu Mining, todas con interés en explorar nuevas oportunidades en el sector minero chileno.

Este encuentro se realizó en el contexto del viaje de la ministra Williams a Japón para ser parte de la Semana de la Minería en el pabellón chileno instalado en Expo Osaka 2025; y forma parte de los esfuerzos conjuntos entre ambos países por avanzar en una agenda común que promueva la innovación, el desarrollo sustentable y el fortalecimiento de los vínculos económicos en un contexto global cada vez más exigente en materia de recursos naturales.